

Cuatro medallas eldenses en el Mundial de Danza de IDF

31/05/2016



El Gimnasio Espadas participó el pasado fin de semana en el Mundial de Danza de IDF, International Dance Federation, que este año se celebró en Bressanone, Italia. **Los eldenses consiguieron cuatro medallas y muy buenas sensaciones.** El joven Pablo Brotons obtuvo

el oro en la categoría Cadete en Danza; el equipo Minions, bronce en la categoría juvenil; El grupo Premium quedaron terceras en la categoría adulta y, el equipo juvenil Bien y Mal consiguió el tercer premio en fitkid.